

# El secreto del Comité Gallego de Árbitros

Iniciamos una nueva sección para conocer cómo funciona el arbitraje de la mano de las diferentes federaciones territoriales de nuestro país. El Comité Gallego de Árbitros de Tenis (CGAT) lo tiene muy claro: el árbitro es un profesional reconocido. No en vano la página web de la Federación Gallega de Tenis concede a estos profesionales un protagonismo destacado: antes de cada torneo se publica una noticia de la designación y posteriormente otra publicación con fotos de los jueces.



Pero lo que probablemente pasa más inadvertido es el trabajo incansable de sus responsables y componentes especialmente durante los fines de semana: el Presidente Gabriel Fernández Mourelle gestiona todas las incidencias y aplazamientos de la competición mientras el Secretario Manuel Martínez Baz gestiona las aplicaciones de los Jueces. El Comité vota cada fin de semana habiendo recibido estimaciones de todos los costes, se certifican todos los acuerdos con firma digital y sus integrantes reciben un informe con las novedades de cada semana que no suele tener menos de 40 páginas, y en los que se hace seguimiento de todos los asuntos.

En Galicia, además, puede presumirse de pagos prácticamente inmediatos, y de realizar "supervisiones" remuneradas para asegurarse que la normativa se cumple por doquier. A pesar de que la meteorología en Galicia es compleja, sus responsables buscan constantemente que el territorio sea un "paraíso arbitral".